



universidad de sevilla
escuela técnica superior

arquitectura

ESCUELA TÉCNICA SUPERIOR DE ARQUITECTURA
UNIVERSIDAD DE SEVILLA

ACTA DE LA COMISIÓN DE GARANTÍA DE CALIDAD DEL CENTRO Y TÍTULO
DE 28 DE OCTUBRE DE 2020

Orden del día de la convocatoria:

- 1.- Aprobación, si procede, del acta de la reunión anterior.
- 2.- Breve informe de la subdirección de Calidad.
- 3.- Auto-informe Global del Máster en Arquitectura.
- 4.- Ruegos y preguntas.

Da comienzo la reunión a las 12:30 utilizando la Herramienta Blackboard Collaborate de la US.

Excusan su asistencia:

Juan Carlos Gómez de Cozar
Antonio Gámiz Gordo
Ana Rosa Diáñez Martínez

Asisten:

Encarnación Abajo Casado (sustituyendo a Ana Rosa Diáñez)
Francisco Pinto Puerto
Enrique de Justo Moscardó
Diego Cesar Frustaglia
José Peral López
Juan José Vázquez Avellaneda
Diego Morales Gómez
Mario Algarín Comino

Punto 1:

Se ha enviado una propuesta de correcciones a incluir en el acta por parte del representante del Departamento Proyectos Arquitectónicos Juan José Vázquez Avellaneda. Consisten textualmente en:

Punto 4 (incluir)

"El representante del Departamento de Proyectos Arquitectónicos, expone que el objetivo del documento del Departamento, en los que se incluyen el análisis y valoración del Plan de Estudios de Grado y distintas propuestas de mejora desde la experiencia del área de conocimiento, es el de sumarse a otros documentos similares que puedan aportar el resto de

Departamentos de la Escuela para habilitar futuras acciones de renovación del Plan. Por lo que no considera adecuado entrar a la valoración del mismo por la Comisión de manera puntual y de forma específica."

Punto 5 (modificación frase)

En el tercer párrafo donde dice "...en la que se planteen cambios sobre el Plan de Estudios..." sustituirlo por "...en la que se plantee un debate sobre el Plan de Estudios para su mejora y actualización..."

Se someten a la comisión las modificaciones y se decide incluirlas en el acta, y aprobar por asentimiento con estas modificaciones, el acta de la sesión anterior correspondiente al 24 de julio de 2020.

Punto 2:

Se informa por parte del subdirector que se ha organizado por parte del Sistema de Garantía de Calidad de la US un conjunto de encuestas sobre la docencia del pasado año 2019-20 que incluyen un bloque específico sobre las medidas adoptadas debido a la COVID-19 y el desarrollo de la docencia on-line. Se ha planteado de forma separada para estudiantes y PDI mediante encuestas on-line específicas para cada uno de los títulos.

Desde la Subdirección de Calidad de la Escuela se han difundido escalonadamente a las distintas listas de distribución en varias ocasiones y desde la US se ha informado del seguimiento enviando periódicamente el número de encuestas acumuladas por título.

Esto hace que las encuestas con una temática similar que se planteaba desarrollar desde la Etsa sobre este tema se pospongan por ahora, para que no se produzca acumulación de encuestas o confusión sobre éstas.

Se han puesto en marcha las actividades bloqueadas por el confinamiento. Se ha inaugurado el 22 de septiembre la exposición "Mi Espacio" que se ha mantenido hasta el pasado día 13 de octubre. Durante la exposición se ha reunido el jurado que ha otorgado los premios el día 2 de octubre cuya acta se puede consultar en la web de la Etsa. El jurado compuesto por profesores de la Escuela ha destacado la utilidad de la misma, no sólo en su aspecto divulgativo de los estudios entre los alumnos de Enseñanza Secundaria y Bachillerato, sino además como forma de saber las inquietudes e intereses de los alumnos cuando entran en la Escuela. Plantea que sería muy conveniente realizar una segunda edición de la misma.

Del mismo modo se ha activado el rodaje del video divulgativo que se va a realizar desde el SAV de la US, con una visita para rodar material realizada el pasado día 22 de octubre. Se han organizado rutas por la Escuela y citas en distintas aulas con docencia coordinadas por la profesora Begoña Blandón. Está prevista una última visita a realizar próximamente en la que se termine de rodar material.

También está previsto reunir al jurado el próximo día 29 y entregar los premios PFC, se está mostrando la Exposición en el Hall de la Etsa en la actualidad.

Por otra parte, desde septiembre se ha llevado a cabo una fase importante del ajuste y actualización de los contenidos de Calidad de la nueva web de la Etsa. Se ha procedido en paralelo a la ordenación y alineación de enlaces con la nueva página web de la US, prevista como acción de mejora.

Punto 3:

El pasado 25 de septiembre se convocó desde el Servicio de Garantía de Calidad de la US una

reunión virtual para informar de la convocatoria de Renovación de la Acreditación de los títulos correspondiente a este curso 2020-21. Como ya se informó en la anterior reunión es el turno de realizar la Renovación de la Acreditación del Máster en Arquitectura, será la segunda renovación, si bien la primera se realizó sólo un año después de su implantación, por lo que en aquel momento apenas fue posible sacar conclusiones sobre la evolución del Título.

En la reunión se plantearon unos plazos de realización del Autoinforme Global de un mes, de forma que en los últimos 10 días se fueran realizando por parte del SGC de la US las sugerencias de cambio que se estimaran.

Ya en la misma reunión se planteó por parte de algunos decanos la necesidad de un aplazamiento, ya que en ese momento aún no se había abierto la aplicación LOGROS y era necesario además realizar la carga de muchas de las evidencias e indicadores por parte de la US. Cristina Yanes, decana de Ordenación Académica, accedió en la reunión a solicitar a la DEVA una prórroga en los plazos, que se nos comunica unos 10 días después que no se ha concedido.

En cualquier caso, se ha ido completando el Autoinforme Global en la aplicación y se ha ido revisando por M^a del Carmen Navarro por parte del SGC de la US, que a día de hoy nos felicita por el resultado que pueden consultar los miembros de la comisión en la Aplicación LOGROS en detalle.

La impresión en PDF del Informe tal y como está a día de la reunión se comparte y comenta a través de la aplicación virtual, deteniéndonos en cada uno de los 7 criterios que recoge, se informa que, si bien el Informe tanto desde el SGC de la US como desde la Subdirección de Calidad se da por terminado, todavía se está a tiempo de incluir cambios antes de su envío a la DEVA desde la US. Se pide que cualquier posible cambio se comunique al subdirector.

Se abre un breve intercambio en el que se resalta que los indicadores son buenos, el máster se encuentra muy asentado y con los grupos máximos que se prevén para el Título. Este año además ya sí será posible establecer en el Autoinforme Global una evolución del mismo algo imposible en el primero.

Por parte de Juan José Vázquez Avellaneda se pide se corrija la denominación de "Representante" que se otorga en uno de los párrafos al profesor que coordina cada grupo de Máster. Francisco Pinto aclara que la denominación se ha acordado que sea la de "Coordinador de Grupo". Se comenta por parte de la Subdirección que así aparece ya en otras partes del documento y que va a revisarse para corregir la denominación donde no aparezca, si toda la comisión está de acuerdo, como ocurre, antes del envío.

Con respecto a los siguientes pasos a dar en la renovación de la Acreditación del título, esperamos la propuesta de visita de la comisión de la DEVA, que se desarrollará previsiblemente on line.

Dependiendo del número de entrevistas que plantee se organizarán las audiencias. Se mantiene un breve diálogo sobre cuál sería el perfil preferible para los grupos de trabajo que establezca la DEVA. En principio se plantea que los directores de los Departamentos implicados deberían estar citados como se hizo en la renovación de la acreditación del Grado en Fundamentos en Arquitectura.

Punto 4:

Siendo las 14.15 horas, no habiendo ruegos ni preguntas se levanta la sesión.

Sevilla, a 29 de octubre de 2020.

Fdo.: Mario Algarín Comino. CGCCT